## Equipo de Softbol del IML obtiene tercer lugar en Liga Interna

Escrito por Herenia García Arias TUESDAY, 28 DE MAY DE 2013

## Jugadores entregan de trofeo a la Dirección General



Los integrantes del Equipo de Softboll del Instituto de Medicina Legal (IML), hicieron entrega formal a la Dirección General, del trofeo obtenido y que los ubica en el Tercer Lugar, en la Primera Liga Interna de Softbol del Poder Judicial.

Como un gesto de agradecimiento por el apoyo recibido, durante todo el periodo que perduró la Liga, los jugadores entregaron orgullosamente

el trofeo al director del IML, doctor Zacarías Duarte Castellón, quien se mostró altamente orgulloso y satisfecho con el trabajo realizado por los funcionarios.

Tras recibir el trofeo, el doctor Duarte expresó su reconocimiento por la entrega y esfuerzo mostrado por todos los jugadores y les dijo "Me siento orgulloso y hasta parece que yo fui quien se lo ganó. Recuerden que tienen siempre garantizado nuestro apoyo".

La Liga se creó, gracias al entusiasmo de una buena parte de trabajadores que querían jugar Softbol y que no poseían habilidades como peloteros y decidieron que era buena oportunidad de introducirlos y fogearlos. Siendo ésta, la primera vez que se realiza este tipo de iniciativa en el Poder Judicial.

Fueron seis equipos los que jugaron durante tres meses: El Instituto de Medicina Legal (IML), Complejo Judicial Central, Sindicato FETRAJUN, Juventud, Finanzas, técnicos de infraestructura de la CSJ nivel central y Guardas de Seguridad.